

VEREIN

Der Verein Unihockey für Strassenkinder wurde am 8. Juli 2005 gegründet. Er wird von 15 Aktivmitgliedern und rund 250 Gönnern, Passivmitgliedern und Sympathisanten getragen.

ZIELE

Wir wollen den Jugendlichen in Drittwelt- und Schwellenländern mit Hilfe von Unihockey eine Orientierungshilfe in ihrem Leben bieten. Sie sollen in einem geordneten Trainings- und Wettkampfbetrieb lernen, ihr Leben zu ordnen. Um wirklich nachhaltige Arbeit zu gewährleisten, arbeiten wir nur mit uns bekannten Partnern vor Ort zusammen und motivieren und unterstützen so Initiativen vor Ort mit Material und Know how.

SCHWEIZ

In der Schweiz stehen der Aufbau eines Unterstützerkreises und das Bekanntmachen des Vereins UFS im Vordergrund. Durch die grosszügige Unterstützung der General-

importeure konnten wir Unihockeymaterial zu sehr günstigen Konditionen erwerben. Dieses Material wird an die einzelnen Projekte weitergegeben. Geschäftsführer Hansjörg Kaufmann koordiniert die einzelnen Einsätze und liefert das benötigte Material an die Trainingsorte im Ausland.

BOSNIEN

Die Unihockeyarbeit begann im September 2005 in einer Primarschule in Travnik. Diese



entwickelte sich rasch weiter und führte bereits zu 4 Turnieren in Bosnien mit 11 Mannschaften. Zurzeit finden in 9 Städten regelmässige Trainings statt, und es werden ca. 150 Kinder und Jugendliche betreut.

Im Januar fand in der Sportuniversität von Pale (Bosnien) eine einwöchige Trainerausbildung statt. Das Team aus der Schweiz, bestehend aus David Kaufmann (UHC Uster), Lukas Roth (UHCevi Gossau) und Hansjörg Kaufmann (UFS) konnte den 10 Teilnehmern das nötige Rüstzeug für die Durchführung eines regelmässigen Trainings mitgeben. Ein zweiter Kurs findet im Juni statt.

BRASILIEN

Es bestehen verschiedene Kontakte zu interessierten Personen. In den Favelas im Süden von Sao Paulo finden regelmässige Trainings statt. Hansjörg Kaufmann hat diese Arbeit besucht und ihnen Material geliefert. Ziel ist es in möglichst vielen Favelas, Strassenkinderheimen

und Jugendgefängnissen eine Unihockeyarbeit zu starten. Wir halten das nötige Material und Know how bereit.

DJIBOUTI

In Tadjourah besteht eine grosse Unihockeyarbeit. Mit Unterstützung aus der Schweiz wurden in verschiedenen Einsätzen Banden gebaut und Trainer und Schiedsrichter ausgebildet. Es geht dabei um die Vermittlung der elementaren Grundkenntnisse. Die Kinder und

Jugendlichen treffen sich regelmässig zum Training und zu Wettkämpfen. Anfangs wurde auf Sand gespielt, jetzt haben sie einen betonierten Platz erhalten. Diese Arbeit wurde im Sommer 2006 an die einheimischen Trainer übergeben. Eine Kontaktperson betreut sie von der Hauptstadt aus und bespricht regelmässig das weitere Vorgehen. Ziel ist es, eine Person für CHF 400.-/Monat in Tadjourah anzustellen. Diese Person könnte die Arbeit vor Ort weiter vorantreiben. Parallel dazu wird in den schlimmsten



Slums von Djibouti-Stadt ein neues Unihockey-Training durch unsere Vertrauensperson aufgebaut.

INFOS

Falls Sie weitere Informationen über den Verein Unihockey für Strassenkinder wünschen, liegt dem Heft ein Flyer bei. In unserem Action Report «Steilpass» informieren wir zusätzlich dreimal jährlich über die Tätigkeiten im In- und Ausland.

Falls Sie weitere Informationen wünschen, zögern Sie nicht, füllen Sie die Antwortkarte aus und senden Sie sie uns zu. Wir freuen uns über jede Rückmeldung.

FINANZIERUNG

Der Verein UFS finanziert sich über Spenden, Gönnereiträge, Schenkungen und anderweitige Beiträge. Wenn Sie uns finanziell helfen möchten, benutzen Sie bitten den beiliegenden Zahlungsschein oder überweisen Sie Ihren Beitrag auf folgendes Konto:

Raiffeisenbank Rapperswil Jona,
8618 Oetwil am See, PC 90-5525-2,
IBAN Nr. CH05 8127 4000 0035 0062 7.

Vielen Dank für Ihre wertvolle Unterstützung. Das Material wird den einzelnen Projekten, je nach finanzieller Lage vor Ort, zu günstigen Konditionen oder kostenlos zur Verfügung gestellt.

DANK

Wir möchten dem UHC Alligator Malans ganz herzlich danken, dass wir den Verein UFS im Alligatorama vorstellen dürfen. Dank auch für die herzliche Aufnahme anlässlich der Präsentation des Vereins am Heimspiel in Maienfeld.

Hansjörg Kaufmann
Geschäftsführer

